

<http://www.ammar.org.ar/Un-90-de-las-trabajadoras-sexuales.html>

# Un 90% de las trabajadoras sexuales en calle sufrió algún tipo de violencia por parte de las fuerzas de seguridad

ammar.nacional

## durante 2016

Fecha de publicación en línea: Miércoles 29 de noviembre de 2017

- Noticias - Secretaría General -

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

## **Informe nacional de la situación de derechos humanos de las mujeres trabajadoras sexuales en Argentina "Una mirada hacia la relación entre las fuerzas de seguridad y las trabajadoras sexuales en nuestro país"**



El próximo miércoles 6 de diciembre la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina AMMAR CTA, junto con la Red de Trabajadoras Sexuales de América Latina y el Caribe, presentará el informe nacional de la situación de derechos humanos de las mujeres trabajadoras sexuales en Argentina "Una mirada hacia la relación entre las fuerzas de seguridad y las trabajadoras sexuales en nuestro país". Será en el Salón Azul de la CTA (Piedras 1065) a las 16 hs.

El informe retrata los resultados de un relevamiento que tuvo como objetivo medir la violencia institucional sufrida por este colectivo en manos de las fuerzas de seguridad en el último año. Todos los días AMMAR recorre los lugares de trabajo (calle, departamentos privados, bares y boliches) acercándose a las compañeras y escuchando sus problemáticas.

Durante tres meses de 2017 realizó una encuesta voluntaria y anónima con el eje en la violencia estatal. La recolección de los datos estuvo a cargo de trabajadoras sexuales de la organización garantizando un vínculo de confidencialidad y reconocimiento entre las partes. Los resultados confirman una certeza: son las distintas fuerzas de seguridad (la policía, gendarmería y/o alguna otra fuerza de seguridad nacional o local) quienes ejercen mayor violencia institucional contra las trabajadoras sexuales.

En particular, las que ejercen en modalidad calle sufren un constante hostigamiento. Las fuerzas de seguridad sin ninguna razón, en muchas oportunidades, las requisa, les solicita documento nacional de identidad, o les pide que "circulen" y no se queden detenidas en las esquinas. Del total de las trabajadoras sexuales de modalidad calle encuestadas, un 90% admitió haber sufrido algún tipo de violencia por parte de las fuerzas de seguridad durante el último año.

Casi un 80% del total de las encuestadas dijeron haber sido detenidas/demoradas por las fuerzas de seguridad durante 2016. Este porcentaje representa 276 mujeres, lesbianas, travestis y trans trabajadoras sexuales que sufrieron estas demoras arbitrarias, de las cuales ninguna tuvo una causa judicial posterior. Estas demoras son solo

hechos que perturban el trabajo de las compañeras, las detenciones quedan archivadas en formas de actas en las comisarías. El informe, a su vez, puso el foco sobre el hostigamiento particular que sufren las trabajadoras sexuales migrantes y las trans.

Los y las esperamos para compartir los principales resultados de la encuesta.